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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de setembro de *|DATE:Y|*
edição 440

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: Novo Modelo III | Reajuste | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

CONGRESSO PREPARA O TERCEIRO PROJETO DE LEI SOBRE O NOVO MODELO DO SETOR ELÉTRICO

 Lucas Santin, da Agência iNFRA

O relator da Comissão Especial do Código Brasileiro de Energia Elétrica, Lafayette Andrada (PRB-MG), disse na última quarta-feira (18) que o colegiado vai elaborar um novo PL (projeto de lei) tratando de uma “reforma do setor elétrico no Brasil”. Este seria o terceiro texto no Congresso Nacional sobre o assunto, pois já existem outros dois: o PL 1.917/2015, na Câmara; e o PLS (projeto de lei do Senado) 232/2016, no Senado.
Lafayette explicou à Agência iNFRA que a toda a legislação do setor será englobada no projeto a ser elaborado, ao contrário dos outros dois textos, que tratam de forma superficial. “O que se pretende é fazer um projeto de lei, mas que será o código brasileiro de energia elétrica. Nós vamos tratar de toda a temática. É a reforma do setor elétrico no Brasil”, disse o deputado.
PL 1.917
Esperava-se que a comissão fosse discutir o PL 1.917/2015, que já trata do assunto, mas Lafayette disse que o projeto é apenas uma parte de todo o trabalho que será feito pelo colegiado. “O 1.917 é um capítulo dentro do código. O código é tudo, o 1.917 é uma abordagem, é um item. Vamos pegar toda a legislação, todos os firmamentos do setor elétrico, vamos compilar e fazer o código brasileiro”, explicou.
Ainda não se sabe o prazo que a comissão terá para concluir o trabalho, mas o relator disse que, em breve, o período será definido. “Eu penso que daqui a uns 15 dias nós já conseguiremos fazer a previsão. Porque nós estamos terminando de fazer essa compilação da legislação toda existente.”
Arnaldo Jardim: "Há uma dúvida"
O deputado Arnaldo Jardim (Cidadania-SP), vice-presidente da comissão, disse que havia dúvida acerca do que seria feito. De acordo com ele, parte dos deputados queria que fosse abordado o PL 1.917, mas outra parte era a favor de uma consolidação da legislação do setor elétrico. 
Jardim chegou a propor uma terceira via, juntando as frentes. “Eu gostaria que juntassem as duas coisas, mas não sei se isso vai prevalecer”, comentou. Ele observou também a inclinação do relator da comissão à ideia de um novo PL: “Eu conversei com o deputado Lafayette, que é o relator, e ele acha que a comissão deve se enveredar mais para ser uma consolidação do setor”.
Duas comissões 
O deputado paulista lembrou também que o PL 1.917 é assunto de outra comissão. “O presidente Rodrigo Maia decidiu montar uma outra comissão para cuidar do 1.917, então você tem duas comissões especiais: tem uma que está no código e tem uma que está no 1.917”, disse Jardim, lembrando também que o PLS 232 está tramitando no Senado, sob relatoria do presidente da CI (Comissão de Serviços de Infraestrutura), Marcos Rogério (DEM-RO). 
Atualização das normas
Esse novo projeto seria uma compilação das normas em vigência no setor elétrico. “Consolidação é menos pensar o futuro e mais consolidar a legislação já existente”, disse Arnaldo Jardim. Ele lembrou de um projeto que relatou há seis anos, que pode ser usado como base.
“Embora tenha aí seis anos, mas tem um consultor nosso que foi mantendo isso atualizado. Então eu acho que aquele projeto meu pode ser uma boa referência. O Lafayette está achando que aquilo lá pode ser uma espinha dorsal para o trabalho.” O PL foi citado em audiência pública pelo secretário de Energia Elétrica do MME (Ministério de Minas e Energia), Ricardo Cyrino.
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PETROBRAS REAJUSTA O DIESEL EM 4,2% E A GASOLINA EM 3,5% A PARTIR DE HOJE 

da Agência iNFRA

A Petrobras informou que os preços dos seus combustíveis sofrerão reajuste a partir de hoje (19). O diesel terá um aumento de 4,2%, e a gasolina, uma alta de 3,5%.
 
O repasse faz parte da política de preços da estatal, que acompanha a volatilidade da cotação do petróleo no mercado internacional. O valor do barril disparou 13% na segunda-feira (16), após os ataques a instalações petrolíferas na Arábia Saudita no fim de semana. Na terça (17), no entanto, o governo saudita informou que a retomada da produção seria mais rápida do que o previsto.
 
Na última segunda-feira (16), a Petrobras informou que esperaria uma acomodação dos preços antes de repassar a alta aos consumidores. O presidente Jair Bolsonaro também disse em entrevista, no mesmo dia, que escutou do presidente da companhia, Roberto Castello Branco, que não haveria o aumento dos combustíveis de forma imediata.
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Viagem - O diretor-geral da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), André Pepitone, foi autorizado a participar da Reunião de Reguladores da International Confederation of Energy Regulators, no Peru, entre 19 e 22 de outubro. 
Geração - A ANEEL liberou para testes 11 unidades, somando 5,9 MW, da UTE São Sebastião do Uatumã-COE, em Uatumã (AM), e, para operação comercial, oito unidades, somando 16 MW, da EOL Coqueirinho 2, em Pindaí (BA).  
Comissão - A ANP (Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis) constituiu Comissão Especial de Licitação para procedimentos licitatórios relativos à Rodada de Licitações do Excedente da Cessão Onerosa e para a Sexta Rodada de Licitações de Partilha de Produção.
Compensação - Portaria 363 do Ministério de Minas e Energia alterou a Portaria MME 213/2019, que trata de compensação de investimentos da Petrobras em campos de petróleo.
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Agenda do Ministro - O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, reúne-se hoje (19), às 15h, com o presidente da República, Jair Bolsonaro, no Palácio do Planalto. Às 15h30, recebe a presidente do Inmetro (Instituto Nacional de Metrologia, Qualidade e Tecnologia), Angela Flôres Furtado. Em seguida, recebe o deputado federal Major Vitor Hugo (PSL-GO), às 17h, e o superintendente da Suframa (Superintendência da Zona Franca de Manaus), Alfredo Menezes, às 18h.
 
Agenda ANEEL - O diretor-geral da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), André Pepitone, reúne-se hoje (19), às 9h, com representantes da Abradee, para tratar sobre desoneração tarifária. Às 10h, tem reunião com a Raízen para tratar sobre investimentos em energia. Às 11h, reúne-se com representantes da CPFL. Durante a tarde, participa da 2ª edição do Seminário Secap de Energia, às 14h15; de reunião com a Tradener, às 16h; e de reunião com o Econel Construtora de Empreendimentos Elétricos, às 17h.
TCU - O TCU (Tribunal de Contas da União) acatou parcialmente pedido da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) para modificar termos da recomendação feita pelo órgão de controle no Acórdão 582/2018-TCU-Plenário, que tratou das bandeiras tarifárias. A mudança é na redação do texto que fala sobre o monitoramento do sistema. O processo 032.981/2017-1, que analisa recurso contra decisão do órgão em relação à CDE (Conta de Desenvolvimento Energético), foi retirado de pauta.  
Bandeiras Tarifárias - O sistema de bandeiras tarifárias gerou economia de R$ 3,71 bilhões para os consumidores de energia elétrica do mercado cativo, desde que a regra foi criada em 2015 até junho de 2019, aponta o primeiro relatório técnico produzido pela ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) para avaliar os resultados da norma. O ganho é resultado do custo financeiro evitado com o pagamento de juros incorridos nos processos tarifários, caso a metodologia não estivesse em vigor.
 
Liberações para teste - A usina fotovoltaica FCR III Itapuranga, situada no município de Januária (MG), recebeu autorização da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) e já pode operar comercialmente suas 72 unidades geradoras, perfazendo um total de 9 MW de capacidade instalada. A ANEEL também deu provimento à solicitação da Aggreko Energia Locação de Geradores e da Amazonbio - Indústria e Comércio de Biodiesel da Amazônia e liberou a termelétrica Tefé - CGA para testes. A decisão contempla 23 unidades geradoras de aproximadamente 1 MW, totalizando 24,3 MW de potência instalada no município de Tefé (AM).
 
Cemar - A Cemar, subsidiária do Grupo Equatorial Energia, efetuou o pagamento, em série única, de aproximadamente R$ 16,8 milhões relativos à 8ª emissão de debêntures da companhia, a preço unitário de 336,28400000 para 50 mil papéis. O comunicado de aviso ao mercado e aos debenturistas foi realizado na última segunda-feira (16).
 
Eneva - O Ipaam (Instituto de Proteção Ambiental) do estado do Amazonas emitiu a Licença de Instalação do projeto de construção da unidade de tratamento de gás e do terminal de liquefação do Campo de Azulão (AM), da Enerva, que produzirá gás natural para abastecer a geração de energia elétrica da UTE Jaguatirica II, com capacidade instalada de 132,3 MW, e que será erguida em Boa Vista (RR). O investimento total estimado para a implantação do Complexo Azulão-Jaguatirica é de R$ 1,8 bilhão.
 
CPFL - A CPFL Energia informou em comunicado ao mercado nesta quarta-feira (18) que sofreu nova derrota, no âmbito do STJ (Superior Tribunal de Justiça), em processo no qual a Receita Federal contesta a dedutibilidade de despesas reconhecidas pela CPFL Paulista em 1997, relacionadas a um déficit do fundo de pensão da Fundação Cesp. A disputa envolve R$ 550 milhões, além de multa e juros. A empresa havia interposto recurso após decisões de mérito desfavoráveis em segunda instância.
 
Leilão Copel - A Copel promove nesta sexta-feira (20) leilão para compra de energia de fontes incentivadas – solar ou eólica – no ambiente de contratação livre. O prazo de fornecimento vai de janeiro de 2023 até dezembro de 2037. O ponto de entrega é o submercado onde o empreendimento se localiza, com exceção do Norte, em que não há produtos. As usinas localizadas nesta região podem participar do certame, desde que ofereçam a energia em outro submercado.
 
Prazos CCEE - Hoje (19) é a data-limite para crédito da Liquidação Financeira da Energia de Reserva e para divulgação dos resultados da liquidação financeira de Angra I e II, referentes a agosto. Também é a data-limite para divulgação dos relatórios de processamento do MCSD (Mecanismo de Compensação de Sobras e Déficits) de Energia Existente referente a setembro.
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Petrobras consegue cancelar no Carf cobranças que somam R$ 37,3 bilhões
Autuação é referente à dedução no IRPJ de gastos com desenvolvimento da produção. (Valor)
______________________________
Petróleo tem queda pelo 2º dia
O preço do barril tipo Brent caiu 1,5% ontem para US$ 63,60, enquanto o do tipo WTI fechou em queda de 2,1% a US$ 58,11. (Valor)
______________________________
Gasolina e diesel têm alta nas refinarias
Foi o primeiro aumento da gasolina desde 5 de setembro. (Valor, Folha de S.Paulo, O Estado de S. Paulo, O Globo, Reuters)
______________________________
Modernização do setor elétrico e bandeira vermelha
Ênfase continua no planejador central, que pode tudo, até dizer quais usinas quer e onde quer. (Valor – artigo)
______________________________
BR escolhe novo conselho com viés profissional
Petrobras indicou um terço do colegiado e emplacou um deles como presidente. (Valor, O Globo)
______________________________
Taxa Selic vai a 5,5% e pode cair mais
O resultado, em linha com o esperado pelo mercado, levou o juro para nova mínima histórica. (Valor, Folha de S.Paulo, O Estado de S. Paulo, O Globo)
______________________________
O sol é para todos
Energia solar implica custo, mas benefício ao clima deve ser considerado. (Folha de S.Paulo – editorial)
______________________________
Diante de impasse com sindicatos, Petrobras estuda acordos trabalhistas individuais
Possibilidade, prevista na reforma trabalhista, é vista por sindicalistas como maneira de desmobilizar a categoria. (Folha de S.Paulo)
______________________________
Cartão Caminhoneiro atrai mil motoristas em 3 meses
Produto foi lançado em fase de testes pela BR em maio. Segundo um executivo, outras distribuidoras devem aderir. (O Globo)
______________________________
Leilão da cessão onerosa terá medidas inéditas para elevar competitividade, diz ANP
Abertura de dados sigilosos pela Petrobras para os inscritos na rodada sobre as áreas em oferta está entre as novidades. (Reuters)
______________________________
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